

Protokoll Vorstandssitzung 21.12.2022

Sitzung	21. Dezember 2022, 18:15-20:10, CHN P 12
Anwesend	Felix Walcher (FW), Michael Fritsche (MF), Daniel Gächter (DG), Till Häussner (TH), Maurice Behanzin (MB), Sonja Merkle (SM), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Cecily Merkle (CM), Nic Cantieni (NC)
Abwesend	Alexander Schoch (AS)
Gäste	-
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, RJ

FW: Begrüsst alle ganz herzlich zur letzten Sitzung des Jahres und eröffnet die Vorstandssitzung. Außerdem dankt er uns für den Einsatz heute morgen beim Weihnachtsmorgen Brunch.

Protokoll 12.12.2022

Abstimmung: Einstimmig angenommen

Präsidium

1) Semesterbericht

FW: Die GV nähert sich. Ihr müsst Semesterberichte verfassen, was ihr so gemacht habt. Für unseren Tätigkeitsbericht. Gerne auch mit Wertung. Ich erwarte diesen von euch bis Ende Januar.

NC: Ich muss das aufgrund der Revision später machen, aber du bekommst es dann ASAP

2) Ashesi

FW: Update Mitgliedschaft der Ashesi-Studierenden.

NC: Es gibt ein Problem. Die Ashesi Studenten sind doppelt immatrikuliert. Sie machen an der ETH einen MAS und gleichzeitig einen Master an der Uni dort.

Das heißt, sie sind ETH-Studierende und können eine VSETH Mitgliedschaft erwerben. Aber über mystudies können sie das nicht. Das wird ihnen nicht angezeigt. Gemäß den Statuten können sie Mitglieder werden. Müssten jedoch 35 CHF Mitgliedsbeitrag zahlen. Sie wollen ja auch eine Kommission sein. Dafür braucht es PQ und dafür müssen sie wiederum Mitglieder sein. Ich habe das mit dem VSETH Präsidenten Emir angeschaut.

Bis zur GV müssen wir das geklärt haben, da wir sie sonst nicht als Kommission aufnehmen können. Hopo oder Präsi Ressort müssten mit VSETH IAs sprechen. Es ist gerade kompliziert. ~erklärt weitere mögliche Umwege~.

FW: Was ist, wenn wir ihnen sonst an der GV einfach eine neue Kostenstelle und ein Budget zusprechen? Dann bräuchte es auch PQ nicht, aber sie könnten AMIV-Stuff machen.

NC: Ja genau, das wäre einfacher. Wir müssen das nochmal genauer anschauen und dann besprechen.

Quästur

1) AO Mitglieder:

NC: Die Mitgliedschaft erlischt durch Tod, Austritt oder nicht bezahlten Beitrag. Keyvan Tavakoli hat trotz dreimaliger Mahnung nicht bezahlt. Somit erlischt seine außerordentliche Mitgliedschaft.

2) Revision Budget

NC: Am 17.02.23 ist Revisionstermin. Danach kann nichts mehr geändert werden. Reicht mir also wirklich alles, alle Belege bis dahin ein. Vorstand darf mitkommen!

3) Belege 2022

NC: Wer noch Belege/Rechnungen offen hat, bitte bis morgen einreichen.

Information

1) Limes Logo Änderung

SM stellt vor, wie das neue Logo aussehen soll. Der VSETH hat der Abänderung auch schon zugestimmt.

SM: Ziel ist es, mehr Wert auf Inklusion zu legen. Laut Statuten ist der Limes auch zugänglich für Transfrauen und nicht-binäre Personen. Weshalb sie das Logo ändern wollen, um dies widerzuspiegeln.

NC: Wird LIMES dann auch umbenannt?

SM: Davon war jetzt erstmal nicht die Rede.

2) Inventur

SM: NC und ich haben alles abgezählt. Ab jetzt alles unbedingt aufschreiben was rausgenommen wird! So behalten wir den Überblick und auch Nachfolger haben nicht so viel mühsame Arbeit. Danke Nic für deine Hilfe.

3) Merch

CM: Was ist mit Socken? War da nicht etwas am Laufen?

SM: Ja voll, ich habe das aus den Augen verloren.

TH: Ich sehe morgen voraussichtlich die, die sich damals darum gekümmert hat und werde nachfragen.

SM: Danke Till.

NC liest den Merch-Inventar vor.

4) Bündel Vorstands-Pullis

DG: Es war mal die Idee, die Bündeli für Vorstands-Pullis in weiss nachkaufen. Ist irgendwo ein Budget übrig, damit wir das machen könnten?

NC: Ja bestimmt, ist ja nicht viel.

SM: Wenn du dich drum kümmerst? Ich bin eigentlich auch zufrieden mit den jetzigen Bündeln.

IT

-

Kultur

--

HoPo MAVT

1) Nachhaltigkeitskommission

RJ: Hatten letzte Woche eine Diskussion wegen Nachhaltigkeit. Wir haben im HoPo-Team nur zwei zuständige Studenten. Vielleicht wäre eine Kommission vom AMIV auch ITET übergreifend eine gute Idee?

FS: Haben auch schon eine Gruppe. Jedoch haben viele Professoren keine Zeit dort mitzuhelfen. Und es ist eben wichtig, das in der Professorenschaft zu verbreiten.

FW: Wenn wir in die Departemente gehen, ist es jedoch HoPo Stuff.

RJ: Ja, aber viele würden nicht Hopo generell machen, jedoch sich für Nachhaltigkeit einsetzen. Auch dann in einem Hopo Team.

FS: Wenn man nicht Hopo aktiv ist, weiss man auch nicht, dass es eine 'Nachhaltigkeits-Truppe' gibt.

FW: Dann schlagt ihnen doch mal vor, ein Kick-Off oder so zu machen? So finden sich bestimmt noch mehr engagierte Leute.

NC: Falls ihr Geld braucht, müsst ihr einfach mit mir reden.

2) HoPo-Kickoff.

FS: Wir hätten gerne ein Budget für einen HoPo-Stammtisch bzw. Kick-Off-Event

NC: Musst damit zu mir.

HoPo ITET

1) Sitzverteilung DK

FS: Wir hatten die letzten beiden Uks und DKs. Traktanden waren ziemlich knapp, also kaum Vorbereitungszeit. Die Geschäftsordnung vom ITET muss überarbeitet werden. Ich hatte keine Zeit die komplett durchzuarbeiten. An der Sitzverteilung kann man jedoch noch rütteln. Beim Architektur Departement dürfen immer halb so viele Studierende wie Dozierende kommen. Das sind deutlich mehr als z.B. beim D-ITET oder D-MAVT. Man könnte jetzt die Chance nutzen, dass bei D-ITET zu ändern. Das letzte Mal wurde 2004 was geändert. Im HoPo-Team war die Begeisterung nicht riesig und die Erfolgchancen eher gering. Ein weiteres Problem ist, dass nicht das ganze HoPo-Team immer kommen kann. Ziel ist es trotzdem mit mehr Sitzen rauszukommen.

FW: Warum?

FS: Studierende machen das Departement aus. Mehr Anerkennung und Mitentscheidungsrecht wäre von Vorteil. Momentan können wir die Professoren gar nicht überstimmen. Wir können immer nur viel reden und diskutieren, ob sich dann was ändert, hängt vom guten Willen der Professoren ab.

FW: Wie ist es beim D-MAVT?

RJ: Wir haben sieben und die PHDler ebenfalls.

FS: Ich würde erst die Idee an verschiedene Leute pitchen und z.B. mit Architektura abklären, wie sie es damals gemacht haben. Alleine schaffe ich das nicht, brauche noch einen engagierten Helfer.

2) TA Löhne

FS: Ich wurde öfter angesprochen, dass TA Löhne lange nicht erhöht wurden und man sich nicht genug Zeit anrechnen lassen kann. In der vorgegebenen Zeit kann man keine ordentliche TA Stunde erstellen. TAs stecken meist mehr Zeit rein, ohne Entschädigung.

Das Hopo-Team hört sich um, da nicht alle das Thema als relevant im Team sehen. Man müsste das mit dem VSETH zusammen machen. Bei den Informatikern ging das auch.

FW: Guter Punkt fürs Rektorats Gespräch.

3) Klima für Flinta-Personen

FS: Hatte heute das Meeting mit dem LIMES zum Thema Flinta-Klima am ITET. Wir haben über die Gesamtsituation an der ETH gesprochen.

FW: Da kommen wir ja auch wieder zu unserer geplanten Umfrage zurück.

FS: Der VIS hatte neulich auch so etwas. Man könnte sich bei ihnen erkundigen.

4) Berufungskommission Kolar

FS: Kolar geht. Die Professur muss neu besetzt werden. Wir dürfen in der Kommission sitzen und auch mit den Bewerbern sprechen und Fragen stellen. Für uns als Studierende ist die Lehre natürlich wichtiger als Forschung, deshalb ist es essentiell, dass wir daran teilnehmen.

5) TA Award

FS: Im HoPo-Team war die Idee, diesen auch elektrotechnisch zu gestalten. Eine Platine oder so. Ich habe jedoch keine Kapazität, das z.B. mit dem Bastli gemeinsam zu machen. Außerdem haben wir ein tolles Foto mit dem Rektor gemacht.

ER

1) Announce Channel

TH: Hatten die Idee einen Announce-Channel auf Telegram zu machen für Jobs und externe Events. So wird dort Angebot und Nachfrage ebenfalls erhöht und Interessierte bekommen davon Wind.

CM: VIS hat z.B. eine Mailing Liste. Problem ist: Wir verkaufen Inserate, die nie angeschaut werden. Ist nicht Sinn der Sache. Das würde dann der ER-Vorstand machen .

~ alle finden, dass es eine gute Idee ist~

Infrastruktur

1) Büromaterial

MF: Letzte Woche habe ich ein Sheet veröffentlicht. Das sind die Resultate: Neue Regale.

~zeigt und erklärt warum welches Regal besser passen würde~

Dasselbe wiederholt sich bei Sofas, Pflanzen, Bollerwagen, Billard-Queues.

TH: Eine Idee wäre es doch ein Sofa gebraucht und gratis/super günstig auf Tutti zu holen oder so?

2) Aufenthaltsraum-Material

MF: Würde mit dem Aufenthaltsraum-Budget neue Konsolen holen.

~alle danken MF fürs raussuchen~

Verschiedenes

1) Zeichnung: Sponsoring Sushi-Night und Industry Talk

NC: Ich habe mit CM einen Sponsoring-Vertrag mit Swissnuclear für 2023 unterschrieben.

2) Zeichnung: Vertrag mit VSETH für PVK HS22

NC: Habe ich mit FW unterschrieben.

3) Ferien VS

FW: Zu guter Letzt sollten wir noch einen Termin für die Ferien-VS festlegen.

NC: In der Woche vom 6.2. - 10.2. wäre es am besten.

FW: Alles Klar. Für das genaue Datum werde ich einen Poll in den Chat schicken.

FW beendet die Sitzung um 20:10 Uhr.